## **CONSEJERO PRESIDENTE**

## El IEEZ está abierto a una auditoría externa

## SAÚL ORTEGA ZACATECAS

I consejero presidente del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas (IEEZ), Juan Manuel Frausto Ruedas, dijo estar abierto a una auditoría externa o de la propia Auditoría Superior de Estado (ASE), como sugirió el gobernador David Monreal Ávila.

Recordó que es la Auditoría Superior de la Federación (ASF) la encargada de revisar las cuentas públicas del IEEZ y que hasta el momento no tienen "ninguna observación en el manejo de los recursos públicos".

Desde antes de iniciar el proceso electoral, el organismo tomó la decisión de realizar recortes en el gasto operativo del IEEZ y dejar de realizar la contratación de publicidad, salvo para las convocatorias que exige la ley dar a conocer.

Insistió en que el instituto de manera constante es auditado y cuenta con su propio órgano de



ERARIO. Frausto defiende el manejo de los recursos.

control, pero que está abierto a cualquier revisión y a la fiscalización. "Hemos hecho un ejercicio de austeridad y racionalidad; en publicidad en 2023 no gastamos ni 7 mil pesos".